
３年前、６年前にひろばを卒業した生徒さんたちが報告に来てくれました。

喜びの声を聞き私たちにとってもうれしい春です。

法村晃平君 亀崎拓麻君（緑中・海田高校卒）

中学校からの野球部コンビ。海田高校の野球

部はここ数年なかなかの強豪校となってお

り、その中で亀崎君はピッチャーで活躍？

していました。亀崎君、島根大学の教育学部に 進

学します。将来は社会の先生になって野球部の指導をしたいとの

こと。法村君は公立大中期の結果待ち。いずれにしてもこの春か

らは大学生。大学生活を楽しんでください！

東奏太朗君(広大附属中学 高校卒)

さて３年前の約束通り大学入試が終わった東君が

報告にきてくれました。(ひろばだより2021年夏

号で登場）小学校の時のままの純朴な姿を目の当

たりにして、あまりの変わらなさに驚きました。京都大学、工

学部物理工学科に進学します。大学では何を勉強するのか、凡

人の我々には？？？という感じです。中学校に続き高校時代も

マイペースで勉強して３年間塾には行なかったそうです。さす

がです。どうやって勉強してきたのか知りたいですね。次号で

紹介する予定です。お楽しみに！

隅田理仁君（府中中・海田高校卒）

合格が決まり、すぐ報告に来てくれました‼

広島大学工学部に進学します。

中学校の時は、淡々と勉強していた(笑)という

のが私たちの印象です。高校入学後も１,２年

時はバスケ中心であまり勉強していなかったそうですが、部活引退

後から勉強に力を入れるようになって成績が急上昇したそうです。

能ある鷹は爪を隠す？「中学の時に学習ひろばに来ていなかったら

合格できなかった」とうれしいお言葉を頂きこちらこそ感謝です。

友谷文哉君(中央小出身）市立広島中 東雲中合格

市立広島に進学します

ひろばには４年生から通いました。受験の勉強になる

と内容も難しく宿題をこなすのが大変でした。ぼくは

宿題をするときは集中する、休む時は全力で休むとメ

リハリをつけるようにし、慣れれば計画的に進めるこ

とで、時間管理ができるようになったと思います。みんなよりでき

ていなくてあせって落ち込むこともありましたが、先生がとことん

説明してくれて分かるまで向き合ってくれました。苦労したことも

多かったけれども自分なりに工夫したりして乗り越えることができ

ました。ぼくを合格に導いてくださってありがとうございました。

吉永ゆめさん（女学院高校卒）

中学校のころから、養護の先生になりたいと強い

志望を持っていました。採用が少なく、また希望

の勉強ができる大学も限られており、学校探しが

大変だったそうです。福岡大学医学部看護

学科へ進学します。おだやかで責任感の強

いゆめさん。子どもたちがほっとできる保健室をつくってく

れることでしょう。

弟たちも姉ちゃんに続
けとガンバってます‼

法村健佑君(東雲中学出身)

広大附属高 基町高校合格

学習ひろばには5年間本当にお世話になりました。

最初は半ば強制的に入塾させられた感じがし、入っ

てからも宿題にうんざりしていました。でもただ

塾の勉強をこなすだけでどんどん力が伸びていっ

てびっくりしました。

東雲中受験のときには最後の一か月、時間を増や

して勉強し合格できましたが、コツコツと勉強を

積み上げてきたからだと思います。中学に入って

からもふだんはひろばの宿題などをこなしていき、

後半の数か月を集中的に勉強して広大附属高にも

合格できました。基町高校では小学校から続けて

いる野球も頑張りたいです。

中本悠月さん(東雲中出身)基町高校合格

中２の冬から通い始めました。

それまでは学校以外の勉強は全くしておらず基礎があやふやな

ところがあり、入塾したての頃は分からない問題がたくさんあっ

たため、ひとよりたくさん勉強することを心掛けました。また

出来なかった問題は分かるまで自分で調べ考えることで、分か

らないことを少しずつなくすことができたと思います。

中３の夏ごろから通塾回数や宿題が増えてそれに慣れるまでは

大変でしたが、模試の結果を見るたびに明らかに成績がよくなっ

ているのを感じて楽しかったです。先生や塾の仲間と楽しく勉

強できたおかげで１年半ほどの期間で志望校に合格することが

出来ました。学習ひろばで勉強できて本当によかったです。

基町高校に
進学します。

春から中学生・高校生になるひろば卒業生の声です 町千晴さん(南小出身)

女学院中・清心中合格

国語は好きだったけれど算数ではちょっと苦労

しました。(時には涙することも…母談）でも

勉強を続けていくことで難しい問題も解けるよ

うになる喜びがあり、ひろばの友だちと頑張って勉強することで

最後までやり通すことがでました。行きたかった学校なのでとて

もうれしいです。

世戸陽梨さん(南小出身) 女学院中合格

自分で決めたことではあったけれど、中途(6年生7月)からの入塾

だったので最初は周りについていけなかったり、ゲームなど好き

なことを制限しないといけなかったことがつらかったです。受験

をやめようかなと思ったことも。でも最後まであきらめずに頑張っ

てよかったです。メンタルも強くなり、少々のことではへこたれ

なくなりました‼中学校からも頑張れそうです。

合格証書を手に
感動の友谷君

4月から私た

ち女学院生です‼


